

SALOBREÑA

PEREZ COBOS ASPIRA A LA REELECCION, PERO EN LAS FILAS DEL PSOE



MANUEL PEREZ COBOS

Más de un año hace que EL FARO se ocupara por primera vez de lo que ahora resulta que será con toda seguridad noticia a finales de este mes. Se trata de que Manuel Pérez Cobos y los concejales del antiguo PSA, después del PA y ahora independientes, continuarán en esta situación hasta las vísperas de las elecciones locales próximas, para presentarse en ellas, dentro de la lista del PSOE (su viejo partido), como candidatos a la reelección. Al menos, Manuel Pérez Cobos y sus principales hombres irán en esta lista propuesta del PSOE para las elecciones. Todo esto, tras meses de riguroso silencio tanto del PSOE de Granada como del alcalde de Salobreña, ha saltado a la opinión pública por unas declaraciones realizadas por Angel Díaz Sol, secretario pro-

vincial del PSOE, hechas a Gerardo Pérez, director de "Radio Salobreña", emisora municipal de la villa cercana. De las palabras de Díaz Sol se desprende que a final de este mismo mes de enero podría cerrarse la negociación del reencuentro entre el PSOE y el grupo municipal de gobierno salobrense, que lidera el alcalde Manuel Pérez Cobos. Quizá sea preciso recordar que en las distintas ocasiones durante el tiempo en que estuvieron afiliados al PA, Pérez Cobos siempre tuvo interés en subrayar que él "se consideraba primero socialista y después andalucista", doctrina que coincide con la teoría del PSOE. Los principales inconvenientes para la vuelta al PSOE de estos disidentes de la época de los "catedros", fueron quizás los psocialistas "ortodoxos", que lógicamente se oponían con fuerza, ante el recuerdo de las diferencias habidas entre ellos, sobre todo en las campañas electorales. Pero también este asunto, de acuerdo con la afirmación de Díaz Sol de que "no espero en lo sucesivo que exista ninguna anomalía hasta la culminación del proceso", parece completamente resuelto.

La reunión de Angel Díaz Sol con Manuel Pérez Cobos tuvo lugar el viernes, en una cafetería motrileña. Ello supone que las largas negociaciones del encargado por Díaz Sol de preparar el tema, el concejal motrileño Luis Manuel Rubiales habían llegado, tras meses de contactos, a buen puerto. De los acuerdos Díaz Sol-Pérez Cobos, hay que señalar que el actual alcalde independiente de Salobreña encabezará la lista del PSOE en las próximas elecciones locales, y tendrá además libertad "para formar su equipo básico de gobierno".

Antonio Pérez, portavoz municipal del grupo de gobierno del ayuntamiento de Salobreña, respondió a preguntas de los in-

formadores que "el proceso ha culminado prácticamente, debido al acuerdo existente entre el alcalde y el secretario provincial socialista", añadiendo que "se hará una modificación en el organigrama municipal en cuanto se llegue a la integración en el PSOE, consiguiendo así un grupo de diez concejales, dotando de alguna delegación a cada uno de los tres concejales actuales del PSOE".

El mismo viernes, la asamblea general de la agrupación local del PSOE de Salobreña nombró nueva ejecutiva local, encabezada por el anterior secretario general, Manuel Hidalgo Mingorance, que fue ratificado en su puesto. Hidalgo, tras su elección, afirmó que no repararía en esfuerzos hasta conseguir que la integración sea un hecho y que ésta contaba con el apoyo de la agrupación local.

Si existe alguna reticencia en esta operación "retorno", el centro de ella podría ser Miguel Castaños, portavoz actual del PSOE en el ayuntamiento de Salobreña, pero Hidalgo asegura que Castaño conoce el proceso y lo aprueba.